



COLEGIO ESPAÑOL DE GUATEMALA

"Príncipe de Asturias"

Integrado a la red de Centros
Españoles en el exterior

Guatemala, 27 de septiembre de 2021

COMUNICADO 13-2021

Estimados padres de familia:

Reciba nuestro atento y cordial saludo. Recientemente nos hemos comunicado con ustedes para dar la información necesaria para el inicio del modelo híbrido en nuestro Colegio. La experiencia de estos pocos días ha sido muy positiva y gratificante para quienes optaron por el modo presencial. De igual manera deseamos que el cierre del ciclo escolar sea de éxito y fructuoso para todos, después de un año en el que la enseñanza virtual ha sido nuestra base de trabajo.

Queremos recordar a todos las actividades que son clave en estas últimas semanas del curso. Agradeceremos que todos estemos muy atentos y las tomemos en cuenta.

I. CIERRE DEL CICLO ESCOLAR 2021

Hasta el 1 de octubre continuaremos trabajando en el modelo híbrido y si el siguiente Tablero de Alertas lo permite, continuaremos una semana más.

El desarrollo de contenidos en las asignaturas concluye el 1 de octubre para los alumnos de Quinto Curso y los días 4, 5 y 6 se dedicarán para pruebas cuatrimestrales de los mismos alumnos(as). Los días 11 y 12 de octubre los alumnos de Quinto Bachillerato tendrán sus últimas pruebas de mejora.

Para el resto de grados, el desarrollo de contenidos concluye el 5 de octubre; dedicando los días 6,7 y 8 para actividades de repaso, y los días 11, 12 y 13 realizarán las pruebas cuatrimestrales los alumnos que cursan grados desde Párvulos III hasta Cuarto Bachillerato.

18 y 19 de octubre se dará la oportunidad de realizar las pruebas de mejora a aquellos alumnos que lo requieran.

La entrega de notas se realizará en las siguientes fechas:

El sábado 16 de octubre para Quinto Bachillerato.

El martes 26 de octubre para los grados desde Párvulos 1 hasta Cuarto Bachillerato.

Como en anteriores ocasiones la entrega de notas será a través de videoconferencia con el maestro tutor del aula. Previamente les daremos la hora de la cita, **pero recuerden que para recibir notas, deben estar solventes al mes de octubre. (El año escolar 2021 completo).**

La información propia de la venta de textos, útiles y uniformes la haremos llegar a ustedes en un comunicado específico.

II. PROMOCIÓN Y RECUPERACIONES

La promoción de los alumnos al grado inmediato superior se registrá por los lineamientos del Ministerio de Educación. A la fecha de esta publicación nos regiremos por los lineamientos del Acuerdo Ministerial 1171-2010, del 15 de julio de 2010, que contiene el Reglamento de Evaluación de los Aprendizajes vigente actualmente en el Ministerio de Educación.

El proceso de recuperaciones, será comunicado oportunamente a quienes les corresponda. Como en años anteriores, este proceso se llevará a cabo durante el mes de noviembre. Rogamos a quienes corresponda preguntar por medio del tutor las normas a seguir.

III. RENOVACIÓN DE INSCRIPCIONES

A partir del 1 de octubre, continuaremos haciendo llegar la información correspondiente al proceso de renovación de inscripciones para el ciclo escolar 2022. Este proceso se inició con la información enviada el lunes 13 de septiembre. Rogamos su colaboración al inscribirse en los periodos asignados, con el objetivo de que el Colegio pueda prepararse y organizarse adecuadamente para el inicio del nuevo ciclo 2022.

Para efectos de la inscripción y otros trámites, la atención en oficinas administrativas seguirá siendo en el horario en el que estamos trabajando actualmente: 8:00 a 15:00 horas. En el presente año se atenderá al público hasta el jueves 2 de diciembre.

IV. CICLO ESCOLAR 2022

Nuestras oficinas administrativas estarán nuevamente abiertas a su servicio a partir del lunes 3 de enero de 2022. En esta fecha se integra también todo el equipo docente para poner a punto los materiales y las planificaciones académicas del nuevo ciclo.

El jueves 13 de enero es el primer día de clase para alumnos de Preprimaria. Y el viernes 14 iniciarán los alumnos de Primaria y Secundaria.

Mientras el modelo de enseñanza se desarrolle en los modelos virtual o híbrido, continuaremos trabajando en un horario similar al que hemos tenido en el presente ciclo. En el momento en el que la asistencia presencial sea para el 100% de los alumnos, haremos los ajustes necesarios para trabajar en horario de 8:00 a 15:00 horas.

Es importante mencionar que nuestros calendarios y nuestras formas de trabajo podrían verse afectadas por disposiciones especiales del Ministerio de Educación emanadas de la situación particular que se enfrente en el país con respecto a la pandemia. Les informaremos cualquier cambio o modificación que debamos realizar a efecto de cumplir con las indicaciones del Gobierno de Guatemala.

Queremos insistir que las decisiones del Colegio serán tomadas siempre en función de la seguridad y el bienestar de los miembros de la comunidad educativa, garantizando siempre la consecución de los objetivos académicos al nivel de calidad que nuestro Colegio les ha ofrecido.

V. SALDOS EN MORA

Requerimos que quienes aún tienen SALDOS PENDIENTES por concepto de los servicios que hemos prestado cancelen a la brevedad posible. El Colegio ha cumplido con su parte. Agradeceremos que cada familia cumpla con la parte que le corresponde. Al igual que algunas familias, también el Colegio ha tenido dificultades para solventar mensualmente todas sus obligaciones de pago.

Necesitamos cumplir con nuestros compromisos de pago de los meses de octubre, noviembre, diciembre y aguinaldo a todos nuestros colaboradores, y otros gastos de funcionamiento de nuestro Colegio.

Agradecemos a todas las familias que han cumplido con los pagos mensuales de manera regular. Esta es una positiva actitud de cumplir con los compromisos adquiridos. Nos beneficia a todos. **GRACIAS A LAS FAMILIAS CUMPLIDORAS. Han sido un buen número.**

ROGAMOS REALIZAR la cancelación de los saldos pendientes, depositando en la cuenta del COLEGIO ESPAÑOL DE GUATEMALA “PRÍNCIPE DE ASTURIAS” No. 101-47568-6, Banco GTC. RECORDAMOS QUE PARA LA RENOVACIÓN DE LA INSCRIPCIÓN DEL 2022 el alumno(a) debe ESTAR SOLVENTE DE LOS PAGOS DEL 2021.

Entramos en la etapa final de un ciclo que ha sido especialmente complicado por las circunstancias generadas por la pandemia del Covid-19. Sin embargo, podemos sentirnos satisfechos de lo logrado, e invitamos a todos a hacer un último esfuerzo en los días que nos quedan, con el objeto de que cada uno obtenga los mejores resultados posibles.

CONSEJO ACÁDEMICO Y EQUIPO DE DIRECCIÓN